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VALDISIEVE IL SINDACO DI LONDA PORTAVOCE DI TUTTI I PRIMI CITTADINI DELLA ZONA

Treni pendolari, il ritardo è puntuale
Murras dichiara guerra a Trenitalia

NON SONO legittime le norme di legge
che stabilivano un numero massimo del-
le ore di insegnamento di sostegno ai por-
tatori di handicap grave. Lo ha deciso la
Corte Costituzionale e ribadito i giudici
della prima sezione del Tar di Firenze ac-
cogliendo il ricorso dell’avvocato Riccar-
do Vaselli, per conto di M.M. e L.G., con-
tro ministero dell’Istruzione, Ufficio sco-
lastico provinciale e direzione didattica

statale di Pontassieve. I due genitori agi-
vano in difesa del figlio, affetto da handi-
cap grave, a cui era stato ridotta l’assisten-
za continua di un insegnante di sostegno
da 25 a 19 ore settimanali. L’amministra-
zione scolastica aveva dato applicazione
alla legge del 2007 che stabiliva la presen-
za di un solo insegnante di sostegno ogni
due alunni diversamente abili e abrogava
la possibilità di assumere con contratto a

tempo insegnanti di sostegno in deroga
(in presenza di handicap particolarmen-
te gravi). Nel febbraio scorso però la Cor-
te Costituzionale ha ritenuto illegittimi
sia il comma di legge che fissa un limite
massimo al numero dei posti degli inse-
gnanti di sostegno sia quello che esclude
la possibilità di assumerne con contratto
a tempo determinato.

Alberto Gavazzeni

PONTASSIEVE Insegnanti di sostegno, i tagli di ore sono illegittimi

di LEONARDO BARTOLETTI

«NON SE NE PUÒ PIÙ», è il
‘grido’ dei pendolari della Valdi-
sieve, reduci dai quindici giorni
forse più neri dei trasporti ferro-
viari locali. Ora la pazienza di
chi utilizza ogni giorno il treno
per recarsi al lavoro, insieme a
quella degli amministratori del-
la zona, sembra aver raggiunto il
limite. A farsi portavoce il presi-
dente dell’Unione dei Comuni
Valdarno Valdisieve, Aleandro
Murras, con il sostegno di tutti i
sindaci del territorio. Le ultime
due settimane per la linea Borgo
San Lorenzo-Pontassieve-Firen-
ze sono state terribili. I treni han-
no spesso subito ritardi dai tren-
ta ai cinquanta minuti. E sono
state diverse le soppressioni dei
convogli ed, in un caso, il treno è
rimasto fermo sui binari per qua-
si due ore, con i pendolari co-
stretti ad attendere, prigionieri

all’interno dei vagoni. Anche ie-
ri mattina la situazione è stata
critica, con un treno che si è rot-
to nei pressi della stazione di Ru-
fina, facendo subire ritardi a tut-
ti i convogli successivi da e per
Firenze. «Basta, non se ne può
più di questi continui disservizi

— dice un inviperito Murras,
sindaco di Londa e presidente
dell’Unione dei Comuni con de-
lega ai trasporti —. Non è pensa-
bile che il servizio ferroviario
sia, tutti i giorni, come un gioco
alla roulette. Se il treno passa in
orario si vince, se invece è in ri-
tardo o è soppresso si perde. I cit-

tadini hanno bisogno di un servi-
zio efficiente e puntuale in quan-
to devono andare al lavoro o a
scuola e arrivare puntualmente».
«In questi anni — continua —
con Memorario, sono aumentati
i servizi in termini di trasporti e
corse, ma tutti continuiamo a vo-
lere treni migliori anche in ter-
mini di puntualità e pulizia».
Il presidente dell’Unione Comu-
ni Valdarno Valdisieve a nome
di tutti i sindaci del territorio,
manda un messaggio «a chi in
questo momento sta mettendo a
repentaglio gli sforzi della Regio-
ne e degli enti, con un taglio in-
sostenibile al trasporto pubblico
locale. Le istituzioni locali han-
no investito molto perché queste
zone venissero riqualificate: ne-
gli ultimi anni molto è stato fat-
to e non vorremmo vedere vanifi-
cati tutti questi sforzi, e regredi-
re in termini di qualità del servi-
zio».

ANCORA pochi giorni per
iscriversi alla serata di
degustazione di olio
extravergine di oliva
all’Enoteca di Villa Poggio
Reale a Rufina. Venerdì 19
alle 21, una
lezione-chiacchierata cercherà
di spiegare il percorso
dell’olio dall’oliva alla
bottiglia. La lezione, del costo
di 8 euro, sarà effettuata a
puro scopo didattico da un
componente della Camera di
Commercio di Firenze, per
avvicinare le persone
partecipanti al mondo
dell’olio extravergine di oliva
di qualità, ed eventualmente
preparare la strada ai corsi
abilitanti in qualità di
“assaggiatore ufficiale di olio
extravergine di oliva”, che
vengono organizzati ogni
anno tramite il Laboratorio
Chimico Merceologico della
Camera di Commercio di
Firenze.

BORGO-PONTASSIEVE
Ultimo caso ieri: un convoglio
si guasta causando problemi
a pendolari e studenti

RUFINA

Degustazione olio
e prima lezione
a Villa Poggio

«VOGLIAMO capire qual è il giudi-
zio della Provincia sul nuovo sistema
di raccolta differenziata con chiave
elettronica personalizzata, denomina-
to “E-gate”, che sarà avviato a breve
alle Sieci». A chiederlo sono i consi-
glieri provinciali del Pdl, Samuele
Baldini e Massimo Lensi, che critica-
no il modo con cui l’ E-gate, costato
27mila euro, è stato avviato: «senza al-
cuna consultazione pubblica».

SIECI ‘Dubbi sull’e-gate’

STAZIONE Lunghe attese e
guasti all’ordine del giorno


